

ENLAZADA TRINIDAD POR LA VIA AEREA

Oct 19/49
Se Leerá **EL MUNDO** a las 9
de la Mañana en esa Ciu-
dad, hoy Domingo

Hoy por la mañana será inaugurado un servicio aéreo de pasaje, correo y expreso entre la ciudad de La Habana y Trinidad, la legendaria ciudad villareña, que quedará conectada a una hora y media de la capital de la República y podrá recibir y enviar diariamente correspondencia aérea para toda la República, los Estados Unidos y el resto del mundo.

Rendirá este importante servicio la Compañía Cubana de Aviación, empresa nacional que posee el record mundial de seguridad. Aunque el viaje de hoy será directo desde La Habana a Trinidad, a partir de mañana lunes este servicio se cubrirá con un itinerario más amplio con escalas en Cienfuegos, tanto en el viaje de ida como en el de regreso, y cuya terminal será Camagüey.

La primera valija de correspondencia será conducida hoy en este vuelo inaugural, así como el primer paquete de expreso aéreo nacional. Por las conexiones internacionales en La Habana y Camagüey, el comercio y la industria trinitaria quedan situados en una brillante posición y podrá enviar y recibir mercancías de los Estados Unidos, de América latina y de Europa.

El Comité Pro Trinidad, a cuyos esfuerzos y desvelos se debe la construcción del aeropuerto, se prepara para recibir y agasajar a los pasajeros del primer vuelo que son las altas autoridades del ministerio de Comunicaciones, ejecutivos de la Compañía Cubana de Aviación, y una selecta representación de la prensa capitalina.

Periódicos de La Habana

La majestuosa aeronave Douglas DC3, de 27 pasajeros, se elevará de Boyeros a las ocho de la mañana y arribará a Trinidad ochenta minutos más tarde. Esta rapidez parece fantástica ante el tiempo que se emplea por los otros medios de transporte que se utilizan actualmente.

Nuestro periódico con destino a Trinidad, irá hoy a bordo de la aeronave que realiza el viaje inaugural, por lo que EL MUNDO podrá ser leído hoy en aquella ciudad a las nueve y media de la mañana.

Toda la correspondencia, en ambas direcciones, serán selladas con un cuño gomígrafo conmemorativo del "Primer Vuelo" razón por la que los filatélicos están enviando hoy una gran cantidad de correspondencia entre ambas ciudades.

JM, Oct 19/49

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA CIUDAD DE LA HABANA